## KOMPAKT Meinung & Nachrichten

## Woche der Vielfalt startet mit Kinofilm

Mit drei Veranstaltungen beteiligt sich die Flüchtlingshilfe Sprockhövel an der Woche der Vielfalt im Ennepe-Ruhr-Kreis: einer Filmvorführung, einem kulinarischen Abend und einem Spieletreff. Los geht es am Donnerstag, 26. September, um 19 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus am Perthes-Ring 18 in Niedersprockhövel mit einer Kinovorstellung. Markus Matzels 90-Minuten-Dokumantarfilm "Willkommenskultur undso..." zeigt die Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel und stellt Geflüchtete vor.